
受講生のプログラム終了時
アンケート結果

応募総数1847件
他アクセラレーションプログラムとは明確に違うハンズオン支援の充実度は比較できないほど群を抜
いており、いい意味でギャップは感じたが、ネガティブな要素は全くなかった。

アクセラレーターさんの定例Mtgや講義、ハーフデモデイ、ピッチブラッシュアップなどここまで支
援してくれると思っていなかったので、良い意味でのギャップがありました。オンラインスタートで、
最初不安でしたが、事業の加速については問題なかったです。

やっぱり忘れられないのが、起業家への問いかけですね。本当にその選択でいいのか、流されてない
か、本当にやりたいことなのか。常に起業家自身が自分に問いかけ続けるきっかけになりました。正
直最初はうるさいと思ってたんですが、途中からその大切さに気づいた感じです笑

行政との交渉のイロハやお作法を教えて頂くことができ、それはこのASACでないと聞けなかった知
識のため。また、忙しい中、いつも気が張っていたので、メンタリングの際に私自身ほろっとしてし
まった部分もありましたが、いつも親身になって伴走頂いたことが本当にありがたかったし、嬉しか
った。

このような方々とネットワークができたのは、本プログラムを経験しての大きな財産の一つです。
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